

Liste Yves Bouget

Entreprendre pour les Clubs

En deux ans nous avons mené à bien :

- La sauvegarde financière de la Fédération Française de Volley-Ball.
- La mise en conformité réglementaire.
- L'amélioration des outils administratifs pour les dirigeants de clubs.
- La reprise en main de la gouvernance par vos élus.
- Le suffrage direct des clubs.

En quatre ans la Fédération Française de Volley-Ball doit encore renforcer les services aux adhérents, multiplier et optimiser ses offres, être à l'écoute de toutes les composantes et sensibilités de notre sport, savoir fédérer l'ensemble de nos disciplines et territoires.

Demain s'ouvre le chantier qui replacera le Volley-Ball parmi les grands sports collectifs et facilitera le travail des Clubs, Comités et Ligues.

Nos équipes de France indoor et beach sont les meilleurs vecteurs médiatiques de notre sport, nous devons les porter vers les sommets afin de créer la dynamique nécessaire au développement du Volley-Ball.

L'accueil et la formation de nos jeunes, au sein des clubs, restera l'enjeu prioritaire de la fédération.

Pour atteindre ces objectifs, l'équipe sortante, composée en grande partie de responsables de clubs, se réunit autour d'un homme qui, par sa stature professionnelle et son parcours de joueur et de dirigeant a, durant toute sa carrière, démontré sa capacité à fédérer les hommes autour de grands projets.

L'ambition novatrice de ce projet doit être perçue comme une réelle opportunité pour le Volley-Ball français et l'arrivée d'un Président de Groupe International comme un gage de réussite.

Site : www.entreprendre-pour-les-clubs.com

Contact : questions.elections@entreprendre-pour-les-clubs.com